

El Inai se defiende



lola-colin@hotmail.com//@rf59

estas alturas, a nadie le queda ninguna duda del rechazo que siente el presidente Andrés Manuel López Obrador hacia los órganos autónomos que sobreviven a pesar de la reducción de presupuesto y la falta de nombramientos para completar sus plenos, lo que ha provocado su debilitamiento.

La instrucción del presidente López Obrador fue acabar con los órganos autónomos al inicio de su administración, los calificó como costosos y como "una farsa". Las voces de diversos sectores de la sociedad se hicieron escuchar para precisar la importancia de estos órganos que surgen como contrapesos del Estado y no pertenecen a ninguno de los tres poderes en una sociedad que busca la transparencia.

Sin embargo, y a pesar de que en febrero del año pasado, el titular del ejecutivo declaró que ya no le daría tiempo para eliminar los órganos autónomos, encontró la forma de debilitarlos. Y en los nombramientos de los integrantes encontró la forma de exterminarlos.

Por eso, los comisionados del Inai levantan la voz, porque su pleno está incompleto desde el año pasado. De siete comisionados a la fecha sólo están en activo cinco y el 31 de marzo concluye su gestión el Comisionado Francisco Ramírez Acuña, quien al inicio de la administración de la 4T tuvo que enfrentar el embate que desde Palacio Nacional se divigió al Inai

Los comisionados del Inai trabajan por evitar que por las omisiones del Senado de la República se inhabilite su función. Blanca Lilia Ibarra, Comisionada presidenta da el voto de confianza al Senado para agilizar los nombramientos y completar su pleno. Ya veremos.

SUSURROS

- 1. En la elección extraordinaria del próximo domingo 19 para elegir al suplente del gobernador Américo Villarreal como senador de Tamaulipas, se enfrentan una candidata de la coalición PAN-PRI-PRD. Va por México presenta a la exdiputada local panista Imelda Sanmiguel Sánchez, que se enfrenta a dos políticos que eran aliados desde Morena y el Partido Verde, ambos abiertamente simpatizantes de la Cuarta Transformación. Morena, va al lado del PT en la coalición Juntos Hacemos Historia en Tamaulipas, con el superdelegado federal José Ramón Gómez Leal, cuñado del exgobernador panista Francisco García Cabeza de Vaca. Va de suplente Indira Paola López Carreto, hija del fallecido Faustino López Vargas. El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se separó de Morena, y su candidato es Manuel Muñoz Cano, de pasado priista. El escaño de Tamaulipas, quedó vacante después de la muerte de Faustino López Vargas, quien pereció junto a su esposa el 8 de octubre pasado en Zacatecas, en un accidente carretero.
- 2. Padres de Familia en Cuajimalpa, han denunciado la apertura de un casino en Pabe-

- llón Bosques Cuajimalpa, que está a tan solo 500 metros de los Colegios Vista Hermosa, Israelita de México, Instituto Cumbres, Preparatoria Anáhuac, Rosedal y otros. Ante la nula respuesta del alcalde Adrián Ruvalcaba, le solicitan al secretario de Gobernación, Adán Augusto López su apoyo para resolver este conflicto.
- 3. El doctor Enrique Graue, Rector de la UNAM en la Cámara de Diputados declaró que no tiene conocimiento de quienes van a buscar sustituirlo en la Máxima casa de estudios. Se avecinan tempestades en la UNAM.
- 4. En el Metrobús, de María del Rosario Castro, se anticipan una serie de inconformidades por parte de más de un jugador en el sector limpieza, pues después de la Junta de Aclaraciones de este 13 de febrero quedó sabor a favoritismos hacia empresas como Servicios Inmobiliarios Iroa, Joad Limpieza y Servicios, Racso Servicios y Servicios Integrales Retimar, que supuestamente se encontraban vinculadas entre sí.